



# Plaza Santiago

## Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



El típico conjunto de la Plazuela de Santiago supone un feliz logro de la arquitectura y el urbanismo barroco andaluz del siglo XVIII. Destacan como elementos arquitectónicos más significativos las iglesias de Santiago y la de Santa Eufemia, que muestran entre sí un curioso contraste de conceptos volumétricos: Santiago, frágil y quebradizo en su porche y espadaña, y Santa Eufemia, todo lo contrario, con su masa enorme y compacta.